



I. Stadtratsfraktion DIE GRÜNEN/ ROSA LISTE
Rathaus

07.05.2019

Wohnungen bauen und Grün schützen – das geht so: III
Die Ständlerstraße in Neuperlach -
Wandlung zu einem lebendigen Ort für Wohnen und Erholung

Antrag Nr. 14-20 / A 04533 von der Fraktion DIE GRÜNEN/RL
vom 11.10.2018, eingegangen am 11.10.2018

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

der im Antrag benannte Bereich der Ständlerstraße zwischen Bundesautobahn 8 und Karl-Marx-Ring liegt zum Großteil im Untersuchungsgebiet Neuperlach. Zu Ihrem Antrag vom 11.10.2018 teilen wir Ihnen mit, dass Ihrem Anliegen bereits mit Stadtratsbeschluss zur Durchführung vorbereitender Untersuchungen in Neuperlach (Sitzungsvorlagen Nr. 14-20/ V 05024) entsprochen wurde.

Die im Antrag genannten Themen sowie die mit dem Antrag übermittelten Planungsüberlegungen für den Bereich Ständlerstraße und insbesondere für die Kreuzung Ständlerstraße/ Heinrich-Wielandstraße werden bei der Durchführung der vorbereitenden Untersuchungen berücksichtigt. Im Rahmen der vorbereitenden Untersuchungen findet auch ein intensiver Beteiligungsprozess vor Ort mit Bürgerinnen und Bürgern sowie Vertreterinnen und Vertretern des Bezirksausschusses statt. Die Ergebnisse der vorbereitenden Untersuchungen werden in einem Integrierten Stadtteilentwicklungskonzept zusammengeführt und dem Stadtrat voraussichtlich im Jahr 2021 mit dem Vorschlag zur förmlichen Festlegung eines oder mehrerer Sanierungsgebiete und mit dem Vorschlag konkreter Maßnahmen zur Entscheidung vorgelegt. Soweit für die Umsetzung der Maßnahmen zur Behebung städtebaulicher Missstände Bauleitplanungen erforderlich sind, werden die Auswirkungen auf die Luftströmungen im Rahmen der Bauleitplanverfahren berücksichtigt. Um Kenntnismahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Prof. Dr.(I) Merk
Stadtbaurätin